

Buscan prevenir femicidios: en 2023 hubo seis frustrados y dos consumados

Gestores sociales de la región se capacitaron en materias de violencia de género para evitar este tipo de hechos.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuñoz@estrellanorte.cl

De acuerdo con cifras del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernamg) durante este año la Región de Antofagasta registra seis casos de femicidio frustrado y dos consumados, lo que corresponde a uno más de los concretados con respecto al año pasado.

Son cifras preocupantes y es por eso que desde la Seremi de Salud se busca prevenir este tipo de casos, para lo cual el organismo se encuentra ejecutando un proyecto que aborda la violencia de género.

Por ello esta capacitación se centra en más de un centenar de gestores comunitarios de la región para prevenir este tipo de casos violentos y sobre todo la ocurrencia de femicidios.

“Esta iniciativa aspira a capacitar a un centenar de gestoras comunitarias en temas de salud asociados a la violencia de género, provenientes de organizaciones comunitarias y las atenciones primarias de salud de las comunas de Antofagasta, Calama y San Pedro de Atacama”, dijo al



HACE ALGUNOS DÍAS SE REALIZÓ EL RECONOCIMIENTO DE UNA TREINTENA DE VOLUNTARIOS DE LA FUNDACIÓN TAVOR.

respecto la seremi (s) de Salud, Leonor Castillo.

Como parte de este programa, hace algunos días se realizó el reconocimiento de 29 voluntarios de la Comunidad Terapéutica Tavor, las que participaron en esta capacitación que se efectuó a través de la metodología de Educación Popular en Salud (EPES).

Esta metodología busca la transformación social de la realidad (en este caso la violencia de género) a tra-

vés de la práctica colectiva y organizada, lo que apunta a que las personas se puedan fortalecer y reconocer su capacidad de ser protagonistas, que se vean como sujetos activos de cambio.

El coordinador regional de Promoción de Salud y Participación Ciudadana, César Quinteros, agregó que “quisimos reconocer el compromiso y dedicación de personas que -de manera constante y moti-

vada - han participado de esta capacitación, teniendo una duración de seis horas cronológicas y esperamos que su ayuda podamos avanzar y prevenir la violencia de género en nuestra región ofreciendo además, mayor seguridad a nuestra población”.

Quinteros destacó el éxito que significó el convenio con Tavor para desarrollar la capacitación de sus voluntarios. “Tuvimos una muy alta convocatoria

—más de 30 personas— participantes de la primera jornada, y esperamos poder repetir esta modalidad con otras organizaciones sociales de la zona”, cerró.

“Nosotros estamos siempre en contacto con la comunidad, ya sea con personas abusadoras o dependientes de drogas, adolescentes con problemas o personas en situación de calle, en contacto permanente con el sufrimiento social. Entonces adquirir

100

personas de la región son parte de estas capacitaciones para prevenir femicidios.

esta perspectiva de género a través de la educación popular fue realmente muy bueno”, añadió en tanto la directora ejecutiva de Tavor, Lilian Tapia. 🌟